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Mémo aux parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Semaine du 14 juin 2021

Sortie à la piscine :
Les élèves, accompagnés par leurs enseignants, vont aller pour une baignade ce vendredi 18 juin. Afin d’assurer, que les cohortes classes ne se mélange pas trop, nous avons réservé la piscine pour 3 heures. Les élèves de M à 3 vont se baigner en premier de 9 h 30 à 10 h 20. La classe de maternelle/première va utiliser les toilettes à l’extérieur des vestiaires pour se changer et entreposer leurs vêtements tandis que les 2/3 vont utiliser les vestiaires. La classe des 4/5 va se baigner de 10 h 55 à 11 h 45. Finalement, la classe des 6/7/8 va aller en dernier de 12 h 35 à 13 h 25.

Dans le sac de piscines, votre enfant va avoir besoin d’un maillot, une serviette, des sous-vêtements et des bas d’extra. Il/elle peut apporter des lunettes d’eau s’il/elle en a besoin. 

Activités d’école pour la semaine :
Pour célébrer les efforts et le bon travail des élèves, nous allons faire des activités scolaires communes au courant de la semaine. Lundi, les élèves ont dégusté une collation santé. Mercredi, les élèves vont aller chercher des roches pour les peindre et y mettre des mots positifs. Jeudi, nous allons faire de la lecture à l’extérieur (si le temps nous le permet).

Matériel scolaire :
Si votre enfant à des livres scolaires SVP les envoyer à l’école par la fin de la semaine. Merci !

À venir :
21 juin : marche dans la nature
21 juin : dîner BBQ
22 juin : journée technologie
23 juin : journée sportive 
23 juin : saucisse et s’mores
24 juin : assemblée de fin d’année (à l’extérieur si le temps le permet)

Merci et bonne semaine !
Josette Bourque


Memo to parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Week of June 14, 2021
Outing to the pool:
Students, accompanied by their teachers, will go for a swim this Friday, June 18. In order to ensure that the class cohorts do not mix too much, we have reserved the pool for three hours. Grades K-3 will swim first from 9:30-10:20am. The Kindergarten/First-grade class will use the restroom outside the locker room to change and store their clothes while the 2/3 class will use the locker room. The 4/5 class will swim from 10:55 to 11:45. Finally, the 6/7/8 class will go last from 12:35 to 1:25.

In the pool bag, your child will need a swimsuit, towel, underwear and extra socks. He/she can bring goggles if he/she needs them. 

School Activities for the Week:
To celebrate the students’ efforts and good work, we will be doing some school activities throughout the week. On Monday, students enjoyed a healthy snack. On Wednesday, students will be picking up rocks to paint and put positive words on them to place in our rock garden in the schoolyard. Thursday we will be reading outside (weather permitting).

School materials:
If your child has school books please send them to school by the end of the week. Thank you!

Coming up:
June 21: Nature Walk
June 21: BBQ dinner
June 22: Technology Day
June 23: Sports Day 
June 23: roasted wieners and s’mores
[bookmark: _GoBack]June 24: End of year assembly (outside if weather permits)

Thank you and have a great week!
Josette Bourque
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